

**EU – Konformitätserklärung**  
EU Declaration of Conformity

Wir, die Firma  
*We, the company*

**aspiria nonfood GmbH**  
**Lademannbogen 21-23**  
**22339 Hamburg**

erklären hiermit, dass das nachstehend beschriebene Produkt der folgenden Verordnung entspricht. Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung der Konformitätserklärung trägt der Hersteller.  
*declare hereby that the following described product complies to the listed regulation. The manufacturer bears sole responsibility for the issuance of the declaration of conformity.*

**Ski- und Snowboardbrille / *Ski and Snowboard Goggles***  
Modell-Nummern: ANS-19-011, ANS-19-012, ANS-16-028

**(EU) 2016/425** zur Angleichung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten für persönliche Schutzausrüstung.  
*(EU) 2016/425 on the approximation of the laws of the Member States relating to personal protective equipment.*

Die Übereinstimmung des oben bezeichneten Produkts mit den wesentlichen Schutzanforderungen der Verordnung wird durch die vollständige Einhaltung folgender Normen nachgewiesen:

*The accordance of the product described above with the essential protection requirements of the regulation are proven by the complete compliance of the following testing standards:*

EN 174: 2001 noch harmonisiert bis 10.11.2024

Hamburg, 10.05.2023



(Michael Kreidler / Geschäftsführer)  
Unterschrift / Stempel  
*Signature / Company's chop*

**aspiria | nonfood**  
GmbH

Lademannbogen 21-23  
22339 Hamburg  
Telefon: (040) 8 89 41 60  
Fax: (040) 88 94 16-491

**FORMAL GESICHTET**

**17. Mai 2023**

**FORMALLY REVIEWED**

**bayern innovativ**

Bayerische Gesellschaft für  
Innovation und Wissenstransfer mbH  
Am Tullnaupark 8 | 90402 Nürnberg  
T + 49 911 20671-0  
F + 49 911 20671-792  
info@bayern-innovativ.de  
www.bayern-innovativ.de

